



# 27.360 Liter Minyakita untuk DIY

## ■ Pembelian Dibatasi Maksimal Dua Liter

**YOGYA, TRIBUN** - Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY) bakal mendapat suntikan pasokan Minyakita dari Kementerian Perdagangan, dan akan segera didistribusikan ke pedagang.

Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) DIY, Syam Arjayanti mengatakan dari ketersediaan nasional Minyakita 505.440 liter. DIY mendapat alokasi 27.360 liter. Angka tersebut merupakan hasil inspeksi mendadak (sidak) Kemendag atas stok yang belum didistribusikan. "Jadi minyak ini (Minyakita) berasal dari sidak yang belum disalurkan, lalu disalurkan di Jawa Tengah, Jawa Timur, Jawa Barat, dan DIY. Total secara nasional itu 505.440 liter. Kemudian, DIY mendapatkan alokasi 27.360 liter," katanya, Kamis (9/2).

Puluhan ribu liter minyak tersebut rencananya akan didistribusikan pekan depan di delapan pasar di DIY, yakni di Kota Yogyakarta (Pasar Beringharjo, Demangan, Kranggan, dan Prawirotaman), Bantul (Pasar Imogiri), kemudian, Gunungkidul (Pasar Argosari), Kulon Progo (Pasar Wates), dan Sleman (Pasar Gamping). "Perkiraan kami, di masing-masing pasar itu akan melibatkan 10 pedagang, masing-masing mendapatkan 12 liter per hari. Sementara memang baru mencukupi 28 hari, karena jumlahnya masih terbatas," lanjutnya.

Karena jumlahnya terbatas, pembelian Minyakita pun akan dibatasi maksimal 2 liter per konsumen. Meski begitu, tidak ada syarat khusus untuk pembelian Minyakita. Pihaknya pun bakal melakukan pengawasan ber-

sama Satgas Pangan dan tim pengawasan dari Kemendag, sehingga Minyakita dijual sesuai harga eceran tertinggi (HET) Rp14.000 per liter. "Konsumen tidak bisa memborong, maksimal pembelian 2 liter," ujarnya.

Pihaknya berharap para distributor tidak melakukan praktik *bundling* (penjualan secara paketan dengan produk lain) maupun *tying agreement* (mewajibkan konsumen membeli produk lain sebelum membeli barang utama). Syam menyebut bahwa pihaknya bersama Komisi Pengawas Persaingan Usaha (KPPU) juga sudah turun ke lapangan dan mengingatkan pedagang tidak melakukan praktik terlarang itu.

"Penjualan seperti itu (*bundling* dan *tying agreement*) ada larangannya dan di surat Kementerian Perdagangan juga menekankan larangan itu, bahwa hal itu tidak diperkenankan," urainya.

Praktik tersebut dianggap melanggar Peraturan KPPU Nomor 5 Tahun 2011 tentang Pedoman Pasal 15 (Perjanjian Tertutup) Undang-Undang Nomor 5 Tahun 1999 Tentang Larangan Praktek Monopoli dan Persaingan Usaha Tidak Sehat. Syam mengatakan, Satgas Pangan akan memonitor dan memberi penindakan dengan proses tertentu maupun menyita produk jika ada distributor yang melakukan praktik tersebut.

"Kami (Disperindag DIY) hanya sebatas pengawasan. Kemudian, kalau ditemukan, ya, akan kami laporkan juga," imbuh dia.

### Sinergi

Sehubungan dengan hal tersebut, pihaknya berharap semua pihak dapat bersi-

### TAMBAHAN PASOKAN

- Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY) bakal mendapat suntikan pasokan 27.360 liter Minyakita dari Kementerian Perdagangan.
- Pasokan itu akan didistribusikan ke delapan pasar di lima kabupaten/kota di DIY pekan depan.
- Masyarakat dilarang memborong Minyakita dan dibatasi pembelian hanya dua liter per konsumen.



**BERJUALAN** - Pedagang minyak di Pasar Beringharjo sedang menyiapkan dagangannya, Kamis (9/2). Para pedagang belakangan ini tak lagi memiliki pasokan Minyakita karena barangnya cenderung sulit didapatkan.

nergi sesuai dengan ketugasannya. Baik itu dari sisi pemerintah, Satgas Pangan, distributor hingga masyarakat. Syam memastikan ketersediaan minyak goreng di DIY aman, karena tidak hanya ada Minyakita. "Kalau bicara ketersediaan minyak, sebenarnya masih cukup. Ada minyak yang literan, kemasan yang premium, itu sebenarnya cukup. Cuma masalahnya, Minyakita ini memang yang paling digemari masyarakat, dan memang rata-rata kosong," imbuhnya.

Ditemui secara terpisah, Surat (62), pedagang minyak di lantai dua Pasar Beringharjo menyampaikan, ia pernah menemui adanya praktik *bundling* maupun *tying* pada distributor beberapa waktu lalu. Namun, saat ini disebutnya tidak ada lagi.

"Sekarang tidak ada. Tapi, dua bulan yang lalu pernah ada. Cuma itu (pemasaran secara *bundling* atau *tying*) untuk produk Minyakita. Kalau minyak curah, *enggak*," ucapnya. (maw/nel)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Bagian Perekonomian dan Kerja Sama			

Yogyakarta, 28 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005